

León acoge hoy el IV Congreso del Sindicato Ferroviario

[Twitter](#)[Me gusta](#)

0

[0 Comentarios](#)[añade a tu blog](#)[★ valorar](#)[imprimir](#)[enviar](#)[A](#)[A](#)

dl | redacción 19/04/2013

León acoge hoy el IV Congreso Federal del Sindicato Ferroviario en el que participarán más de 150 delegados de toda España.

En la cita en la capital leonesa se analizará la situación del sector y el modelo sindical. Según fuentes de la organización, el Sindicato Ferroviario se reafirma en su modelo «de democracia y participación, y en la utilización del binomio presión-negociación frente a la tibieza con la que se actúa desde el sindicalismo institucional ante la grave situación de recortes y derechos sociales, remarcando la necesidad de fortalecer e impulsar la unidad del sindicalismo alternativo», explican fuentes de la organización. Temas como la reforma laboral, la liberalización del ferrocarril o la anunciada segregación de empresas públicas.